



MEDIENMITTEILUNG

Schaffhausen, 20. Dezember 2023

«2x Weihnachten»: Unterstützung für Menschen in Armut wichtiger denn je

Eine Packung Windeln, ein Liter Öl oder ein Kilogramm Mehl: Scheinbar selbstverständliche Güter des täglichen Bedarfs belasten das Budget von armutsbetroffenen Menschen in der Schweiz häufig schwer. Die gestiegenen Preise verschärfen die Situation.

Die Schweizer Bevölkerung ist deshalb erneut aufgerufen, im Rahmen der Aktion «2 x Weihnachten» Pakete mit Hygieneprodukten und lang haltbaren Lebensmitteln zu spenden. Die traditionelle Sammlung findet ab dem 24. Dezember 2023 bis 11. Januar 2024 statt.

Diverse Spendenmöglichkeiten

Die Pakete für «2x Weihnachten» können individuell zusammengestellt werden. Besonders gefragte Waren sind dieses Jahr Gemüse- und Fruchtkonserven, Suppen, Mehl, Öl und Essig sowie Hygieneprodukte wie zum Beispiel Windeln, Taschentücher oder Damenbinden. Einmal gepackt, können die Pakete in allen Filialen der Schweizerischen Post gratis aufgegeben werden. Oder die Pakete können mit dem Abholdienst pick@home auch kostenlos von zu Hause abgeholt werden. Die Post transportiert die Pakete zum Logistikzentrum des Schweizerischen Roten Kreuzes, wo die Waren sortiert und danach schweizweit verteilt werden.

Anschliessend verteilen die Rotkreuz-Kantonalverbände die gespendeten Waren an armutsbetroffene Menschen in ihrem Kanton. Mitte Februar erhält das SRK Kanton Schaffhausen seine Pakete aus der Sammlung. Im Zeughaus sortiert und verteilt das SRK anschliessend mit Unterstützung von Freiwilligen die Ware.

Via coop.ch kann ein Paket im Wert von 20, 50 oder 100 Franken bestellt und auf Wunsch mit Superpunkten bezahlt werden. Vorgepackte Spendenpakete à 20 Franken sind in allen Coop Megastores sowie ausgewählten Coop City Warenhäusern erhältlich. Diese Pakete werden von Coop direkt zum SRK transportiert.

Online-Pakete können das ganze Jahr über [2xweihnachten.ch](https://www.2xweihnachten.ch) gespendet werden. Der Erlös fliesst in Winterhilfe-Projekte in Osteuropa und Zentralasien.

Die Aktion «2x Weihnachten», gemeinsam getragen von SRG SSR, der Schweizerischen Post, Coop und dem Schweizerischen Roten Kreuz (SRK), findet dieses Jahr zum 27. Mal statt.





Der Rotkreuz-Kantonalverband Schaffhausen

Das SRK Kanton Schaffhausen engagiert sich seit über 130 Jahren für Hilfesuchende im Kanton Schaffhausen. Als Kantonalverband und Mitglied des Schweizerischen Roten Kreuzes sind wir Teil der internationalen Rotkreuz- und Rothalbmond-Bewegung. Mitarbeitende und Freiwillige engagieren sich in den Bereichen Entlastung und Unterstützung im Alltag, Gesundheit, Bildung und Soziale Integration. Gemeinsam mit unseren Mitgliedern und Spendern setzen wir uns für Menschen in schwierigen Lebenssituationen ein. Für das Schaffhauser Rote Kreuz sind rund 270 Freiwillige und 60 Mitarbeitende tätig.

Kontakt

Barbara Schwaninger, Projektleitung 2 x Weihnachten, +41 52 630 20 31,
barbara.schwaninger@srk-schaffhausen.ch

Martina Canonica, Leiterin Marketing und Kommunikation, +41 52 630 21 51,
martina.canonica@srk-schaffhausen.ch